

Liebe Theaterfreunde,

Bündnis 90/ Die Grünen laden am Dienstag, 28.10.25, 19 Uhr zu einer Podiumsdiskussion „Sanierung des Landestheaters“ in das Pfarrzentrum St. Augustin ein.

Die Veranstaltung steht unter dem Motto: „In Zeiten knapper Kassen planen Stadt und Land Bayern mit hohen dreistelligen Millionensummen die Sanierung des Landestheaters. Ein umstrittenes Thema ...“.

Aufgrund der Personen auf dem Podium ist zu erwarten, dass an dem zu erarbeitenden Sanierungskonzept Abstriche verlangt werden und eine sachgerechte zukunftsfähige Sanierung des Landesters gefährdet ist.

Es ist an der Zeit, dass alle Freunde des Theaters sich deutlich für eine sachgerechte Sanierung unseres Landestheaters aussprechen. Das Globe ist eine sehr schöne Ausweichspielstätte, aber nicht mehr.

Bitte zeigen Sie den Personen, die diese Podiumsdiskussion führen, durch Ihre Präsenz am Veranstaltungstag, dass die Mehrheit der Coburger hinter ihrem Landestheater steht.

Wir wollen vor der Podiumsdiskussion am **28.10.25 um 18.30 Uhr vor St. Augustin** durch unsere Anwesenheit unsere Meinung kundtun. **Bitte kommen Sie.**

Bereits jetzt darf ich Sie darauf hinweisen, dass am 11.12.25 eine Weihnachtsfeier in der Reithalle vorgesehen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Amend  
-Theaterkreis-